

# *Cuba en dos modalidades en apertura del ciclismo de pista*

---



Lima, 31 jul (RHC) El ciclismo cubano estará presente en dos modalidades este jueves en el inicio de este deporte en los Juegos Panamericanos de Lima, el ómnium para hombres y la persecución para féminas.

La primera prueba del programa será la persecución femenina por equipos (11.05 am, hora de Perú), donde la cuarteta de la isla enfrentará a varios planteles de mayor nivel, principalmente los de Estados Unidos y Canadá.

Integran la quarteta preparada por Leonel “El Chino” Alvarez la veterana Yumari González, Iraida García, Heydi Praderas e Idaris Cervantes.

Del plantel de Toromto-2015 únicamente Yumari repite, por lo que un ascenso al podio sería una sorpresa mayúscula.

Con más opciones de pelear una medalla estará el tunero Jans Carlos Arias, un experimentado todo terreno del ciclismo cubano, que estará en el ómnium (cuatro pruebas en un mismo día).

El ómnium comenzará a las 12.08 am con el scracth.

En el inicio del deporte del pedal se disputarán tres finales: la velocidad por equipos en uno y otro sexos- sin presencia de cubanos- y el ómnium para hombres, con Jans Carlos.

Cuba se presentó finalmente en Lima-2019 con 12 ciclistas, liderados por el fichaje estrella del afamado club Astana, Arlenis Sierra, quien competirá en la capital peruana en tres pruebas (ruta, contrarreloj y el ómnium).

Las mayores opciones para subir al podio en Lima descansan en Arlenis, sin descartar a la excampeona mundial juvenil y panamericana, Iraida García, igualmente inscrita en la prueba de ruta, prevista para el 10 de agosto.

Hace cuatro años en Toronto la isla alcanzó cuatro medallas en el ciclismo (0-3-1), con protagonismo para Marlies Mejías- ausente esta vez por maternidad- y Lisandra Guerra.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/197721-cuba-en-dos-modalidades-en-apertura-del-ciclismo-de-pista>



**Radio Habana Cuba**